



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Se realizará el Seminario Nacional "Cerebro, Audición y Lenguaje", el sábado 15 de noviembre del presente año, en la sede de la Universidad Católica Argentina, de Buenos Aires, organizado por IOM (Instituto Oral Modelo) contando con la participación internacional de Carol Flexer, especialista en educación especial de niñez.

El propósito de este seminario es crear un nuevo contexto para el rol fundamental del desarrollo cerebral auditivo en la adquisición de la comunicación oral, la lectura y las habilidades de aprendizaje en niños con pérdidas auditivas.

Se les dá a padres y profesionales estrategias para incentivar "el crecimiento cerebral del niño".

Los participantes de éste seminario, están en condiciones de transmitir sus conocimientos, en cuanto a :

1. Describir el desarrollo cerebral auditivo como la base de la audición, el lenguaje y la alfabetización.
2. Analizar la base auditiva del conocimiento fonémico, la fluidez en la lectura y el desarrollo de la alfabetización en general.
3. Implementar modificaciones acústicas en el aula y sugerencias para la inclusión exitosa de los niños con pérdidas auditivas.
4. Detallar estrategias de instrucción informales para facilitar la audición y alfabetización en bebés y niños, destacando el importante papel de la familia.

Está destinado a profesores de Sordos, fonoaudiólogos, audiólogos, psicopedagogos, terapeutas, profesionales especializados en audición y lenguaje, profesores integradores, profesores de estimulación temprana, padres de niños hipoacúsicos y profesionales afines.

La disertante internacional Carol Flexer, PhD recibió su doctorado en audiolgía de la Universidad Estatal Kent en 1982. Se desempeñó en la Universidad de Akron por veinticinco (25) años como profesora Distinguida de Audiolgía en la Escuela de Lenguaje Oral, Patología y Audiolgía.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Su especialidad incluye audiología pediátrica y educacional. Continúa su extenso programa de conferencias en los Estados Unidos y el exterior y ha escrito más de ciento cincuenta (150) publicaciones. Ha co-editado y escrito ocho libros: Audiología Pediátrica: Diagnóstico, Tecnología y Gerenciamiento; Niños con Pérdidas Auditivas; Desarrollando la Audición y el Habla, del Nacimiento a Seis; Como puede el Estudiante con Pérdida Auditiva tener éxito en la universidad, primera y segunda edición; Amplificación del Campo Sonoro: Teoría y Aplicaciones Prácticas, primera y segunda edición; Facilitando Oír y Escuchar en Niños Pequeños, primera y segunda edición.

La Doctora Flexer fue presidente de la Asociación de Audiología Educacional y de la Academia Americana de Audiología.

Actualmente, es presidente de la Alexander Graham Bell Association for the Deaf and Hard of Hearing Academy for Listening and Spoken Language.

Por sus investigaciones y apoyo a los niños con pérdidas auditivas, recibió el Volta Award, una prestigiosa distinción conferida por The Alexander Graham Bell Association for the Deaf and Hard of Hearing. La Dra. Flexer también es Certified Laughter Leader.

Por otro lado, el IOM (Instituto Oral Modelo), organizador de dicho evento; es un colegio dedicado a la educación oral de niños y adolescentes hipoacúsicos. Se fundó en 1956 en la ciudad de Buenos Aires y fue pionero en Latinoamérica. Actualmente está afiliado a la prestigiosa Asociación Alexander Graham Bell (AGBell) de los Estados Unidos.

El Centro IOM (Instituto Oral Modelo) ofrece programas individuales específicos para niños y adolescentes con hipoacusias severas y profundas de:

- Rehabilitación Auditiva.
- Capacitación a Padres.
- Estimulación Temprana Auditiva y del Lenguaje.
- Integración Escolar.
- Estimulación del Lenguaje.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Brinda programas individuales para niños y adolescentes con audición normal con trastornos del habla y del lenguaje.

Cuenta con un grupo de profesionales, de vasta experiencia y especialización, encargados del diagnóstico, educación individual y del asesoramiento del entorno familiar.

A través de los programa de Educación a Distancia, que implementa (de carácter personalizado) se orienta a las familias sin necesidad de que se alejen de su lugar de residencia en forma permanente.

En sus objetivos, es la búsqueda de brindar de manera permanente a sus alumnos excelencia educativa. Por eso, sus profesionales se capacitan en los mejores centros nacionales e internacionales especializados en Implantes Cocleares, Rehabilitación Auditiva e Integración.

Por ello:

Autores: Martha Ramidán, Beatriz Manso, Fabián Gatti.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, educativo y sanitario el Seminario "Cerebro, Audición y Lenguaje" a realizarse el día 15 de noviembre d 2008, organizado por Instituto Oral Modelo (IOM), en la sede de la Universidad Católica Argentina, de Buenos Aires.

Artículo 2°.- De forma.